

Presidenta Bachelet: “Chile está más cerca del desarrollo que en ningún otro período de su historia”

27 OCT 2014



Mandataria encabezó esta tarde la Conferencia Empresarial de la Tercera Sesión del Foro chileno-alemán de Minería y Recursos Naturales Minerales en el marco de su Visita Oficial por la nación germana.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, inició su exposición durante una conferencia empresarial realizada en el Edificio de la Industria Alemana, en Berlín, destacando que “Chile está más cerca del desarrollo que en ningún otro período de su historia. Hemos tenido un crecimiento sostenido durante las dos últimas décadas y hemos logrado, al mismo tiempo, fortalecer nuestra institucionalidad democrática, compatibilizando progreso con estabilidad política y social”.

En esta línea, recordó que en la década de los noventa, el PIB per cápita llegaba a 9.700 dólares, y hoy se sitúa en torno a los 22 mil dólares. Sin embargo, afirmó, que “sigue pendiente resolver nuestra profunda desigualdad que nos ubica en uno de los últimos, no en el peor, pero en uno de los últimos lugares de la OCDE. Porque una condición necesaria, a nuestro juicio, para alcanzar un crecimiento estable y sustentable, es contar con una distribución del ingreso más equitativa”.

Asimismo, ratificó que “el objetivo central de nuestro Gobierno es establecer las bases para lograr un crecimiento inclusivo. Queremos evitar el camino de las sociedades con mayor desigualdad, en que el

menor capital social produce inestabilidad política y económica, y en que las instituciones, finalmente, se ven fragilizadas”.

“Para los desafíos que enfrentamos, nos parece esencial e indispensable una fuerte alianza público-privada. Requerimos colaboración para crear nuevas oportunidades de negocio, aumentar la productividad, introducir cambios tecnológicos y aumentar la capacidad de innovación”, indicó.

En su intervención, la Jefa de Estado explicó que la reforma educacional, que abarca desde de la primera infancia hasta la educación superior y técnica, avanza en ese sentido porque “nos va a permitir algo que es central, no sólo para un crecimiento económico fundamental, para una productividad, sino también para un desarrollo integral de nuestra sociedad, y que nos va a permitir tener a futuro un capital humano de calidad” y que esto, dijo, “va a repercutir directamente en industrias complejas y demandantes en tecnología, como la minería, como la energía, entre otros”.

En el ámbito de la minería, recalcó que una vez que los actuales proyectos se completen, la producción de cobre en el país llegará a los 6 millones de toneladas al año 2015. Asimismo, aseguró que “la inversión minera en nuestro país será de alrededor de 105 mil millones de dólares al año 2025, y de ese monto, cerca de 80 mil millones de dólares serán para la industria del cobre, y el resto para las producción de oro, plata, hierro y otros minerales”.

La Mandataria enfatizó que “la inversión extranjera juega un papel determinante para lograr los objetivos que se ha propuesto nuestro Gobierno, soporte central para alcanzar nuestras metas de desarrollo, pues cumple un rol relevante al dinamizar, diversificar y generar valor en nuestra economía y su oferta exportadora”.

Del mismo modo, la Presidenta añadió que “Chile ha construido una reputación internacional de seriedad, pero a la vez de responsabilidad que es altamente valorada por las empresas” y que “nuestra institucionalidad da un trato justo y transparente a todos los interesados en invertir en nuestro país, lo que favorece a un clima para invertir”.

Al finalizar sus palabras, hizo un llamado a “trabajar juntos, Gobierno, empresas, universidades, todos juntos para que Chile y Alemania puedan seguir desarrollándose como nuestros pueblos esperan y merecen de todos nosotros”.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores